
Technische Information 
 
 

Klemmringschieber / sliding tool 
 
Bei der Gestaltung der Form des bfs Klemmringschiebers wurde größter Wert darauf gelegt, dass das 
Aufschieben der 6mm Klemmringe  auf die Schlauchanschlüsse des bfs-Stopfens nun möglichst 
kraftsparend ausgeführt werden kann. Unterstützt wird dies durch den ergonomisch gut geformten, 
aus weichem Elastomere gefertigten Griff. Dieser liegt gut und sicher in der Hand. 
Zusätzliche kleine Haken helfen bei Bedarf die Klemmringe vom Schlauchanschluss des Füllstopfens 
abzuziehen. Die verwendeten Materialien sind elektrisch nicht leitend, UV-, temperatur- und 
säurebeständig. 
 
When designing the bfs sliding tool great emphasis was given to the goal of easily and safely 
connecting the 6 mm hose clamps to the hose connectors of the bfs plug. This target is achieved by 
the handle which is made of soft elastomer and ergonomically shaped. 
Additional small hooks are useful to pull off the hose clamps from the hose connectors of the plug. In 
order to avoid a short circuit the tool is made from electrically nonconductive synthetic materials, UV, 
temperature and acid resistant. 
 
 
 
 
 
 
 

Klemmringschieber 
sliding tool 
 
Artikel Nr.  09KSCH 
part no. 

 
 
 
 
Handhabung / how to use 
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